

LES SENTINELLES DE THAU

COURT MÉTRAGE

2009 / 52 MIN / FRANCE



Les Sentinelles de Thau - © Pages et Images

SYNOPSIS

On l'appelle l'étang, ou le bassin, ou la lagune. Mais c'est bien d'une petite mer aux eaux salées dont il s'agit, aux courants violents, qui autrefois faisait partie de la grande mer Méditerranée quand la ville de Sète était une île.

Cinq femmes d'horizons différents portent un regard singulier et profond sur l'étang de Thau – un lieu dont elles aiment la beauté rugueuse et qu'elles contribuent à faire vivre chacune à leur façon, malgré les difficultés qu'elles affrontent au quotidien.

Elles s'imposent sans complexes dans des milieux que les hommes dominent depuis toujours.

Qu'elles soient condescendants ou admiratifs, elles ne se soucient que très peu de leur regard.

Qu'elles soient capitaine d'un navire, directrice d'une école de voile, ostréicultrice, auteur, metteur en scène, comédienne, ou directrice d'un centre d'initiation à l'environnement, ces femmes volontaires et nobles, porteuses de projets de vie fambitieux, ont en commun une forte détermination, étayée d'une farouche indépendance.

INFOS TECHNIQUES

Financement de la Région Occitanie : Oui

Diffusions en festival et récompenses :

- Festival international du cinéma méditerranéen (Cinemed)
- Rencontres cinématographiques de Pézénas

GENRE

Documentaire

THÈMES

Femme / Milieu marin

EQUIPE DU FILM

RÉALISATION

José Alcalá

SCÉNARIO

Danièle Letellier

IMAGE

José Alcalá

MONTAGE IMAGE

Marie-Hélène Mora

MIXAGE

Olivier Calvat

MUSIQUE

Claude Delecluse

Jean Ferrat

Jocelyne Carmickaël

Keny Aroana

Michelle Senlis

Vampire week-end

PRODUCTION

France 3 Sud

Pages et Images

TOURNAGE EN OCCITANIE

Lieu de tournage : Sète - Étang de Thau

Dates de tournage : Du 15/08/2009 au 15/09/2009

EXTRAIT VIDÉO



<http://player.vimeo.com/video/34516025>

LIENS



[Consulter le site de Pages & Images](#)